

Nos visitan 17 alumnos y dos profesoras del Istituto Centro Storico - Pestalozzi, de Florencia, para devolver la visita que nuestros alumnos de 3º de ESO realizaron a su centro el curso pasado, y aquí queremos darles la más cordial bienvenida. Durante una semana tienen previstas visitas y actividades en Madrid, Bilbao, Burgos, Briones, Vitoria y lógicamente en el instituto y en la propia Miranda, donde han sido recibidos por el señor alcalde. Deseamos que disfruten de la estancia, que aprendan mucho y lo pasen bien, a fin de mantener lazos de intercambio que, como los actuales, consideramos verdaderamente formativos para los alumnos.

Agradecemos a las familias mirandesas su acogida. Aquí tenéis memoria gráfica en [fotos de algunas de las actividades](#)

Esta noticia ha sido recogida en el periódico [Siete Semanal](#)